

Black Saturday

Le 27 Novembre 2023,

Ce samedi 25 novembre restera encore dans la mémoire des agents de Val de Reuil. En effet, même si le black Friday venait de passer, l'établissement a connu un samedi noir.

Tout a commencé samedi matin en 1ère division, par un détenu qui avait été signalé la veille par le SMPR. Il a d'abord menacé de mort un collègue, puis lui a craché dessus. Il a été bien sûr été mis en prévention.

Puis aux alentours de 11 h, il a été découvert sur un détenu à l'issue de la fouille parloirs du stupéfiant pour un poids de 187 grammes, une descente de régime a été ordonné.

Et pour finir à la sortie du dernier parloir en 2eme division, un détenu s'est rebellé suite à l'annonce de la fouille, qu'il a refusé, arrivé au Quartier disciplinaire, il a mordu un collègue et en a frappé un autre au niveau du ventre et de la tempe. Il a été retrouvé sur ce détenu, 11 grammes de produits stupéfiants.

Une fois maîtrisé et mis en cellule, celui-ci en a mis le feu, 2 officiers ont dû intervenir ; un s'est fait cracher dessus, et l'autre s'est vu son polo complètement déchiré.

L'UFAP UNSa justice souhaite un prompt rétablissement aux collègues touchés par cette violente agression.

L'UFAP UNSa justice félicite l'ensemble des agents pour leurs courages et leurs professionnalismes, malgré l'épuisement face au rappel sur RH.

L'UFAP UNSa justice demande une sanction exemplaire et un transfert immédiat de ces énergumènes.

L'UFAP UNSa justice toujours présent aux côtés des agents.

La secrétaire locale

L'UFAP/UNSa justice CD de Val de Reuil

